

## **La agricultura orgánica crece un 2,6% y alcanza los 99 millones de hectáreas**

Según el último informe "El mundo de la agricultura orgánica", de FiBL, a nivel global este tipo de cultivo continuó su expansión en 2023, alcanzando 98,9 millones de hectáreas, lo que representa un aumento del 2,6% respecto al año anterior.

Esta superficie fue gestionada por 4,3 millones de productores, destacando India, con más de 2,3 millones de agricultores orgánicos.

América Latina lideró el crecimiento absoluto, con un incremento de un millón de hectáreas (+10,8%), mientras que África registró el mayor aumento relativo, con un 24%.

En cuanto al mercado, las ventas globales de productos orgánicos superaron los 136.000 millones de euros. Estados Unidos (59.000 millones de euros), Alemania (16.100 millones) y China (12.600 millones) fueron los principales mercados. Suiza destacó por el mayor consumo per cápita, con 468 euros. Europa mostró señales de recuperación tras la caída de 2022, con incrementos notables en países como Estonia y los Países Bajos.